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A n :f rag e 

der Abgeordneten DDJ.~. KÖnig)rl)~C"1.'\e.(' 
und Genossen 

an den Bundesminister :für Bauten und Technik 

betre:ffend UNO-City-Schutzräume 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen :folgende 

A n :f rag e: 

1. Werden in der im Bau be:findlichen Ur'W-Ci ty auch ::-. 

R'äumlichkei ten :für Zw'ecke des Zivilschutzes errichtet? 

2. Wenn ja, in , ... eIchem Ausmaß und :fUr wie viele Personen bieten 

diese Platz? 

3. Wenn nein, "lelche Grünc;c sind da:für maßgebend, keine, Zivil

schutzräume in der UNO-City zu errichten? 

l~. Ist eine all:fällige Nichtberücksichtigung von Zi vilschutz

einrichtungen durch die gewählte Art der Fundierung der 

UNO-City-Bam"erke bedingt? 

5. Wurden die Kosten der Errichtung von Zivilschutzräumen 

berechnet und ,,,ie hoch sind diese? 

6. llie hoch belau:fen sich die Kos ten einer all:fällignachträg

lichen Errichtung von Zivilschutzräumen nach Fertigstellung 

des UNO-Zentrums? 
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